Rédigé le jeudi 21 février 2006

Hourra! En vacances chez Papy et Mamie.

François est notre premier petit-fils et c'est toujours une joie pour nous de le recevoir à la maison pendant les vacances. Il est le portrait de son Papa, a le coeur grand de sa Maman ... et sa maladie aussi. Et pourtant François est des plus adorables : nous aimons profiter de ces vacances ensemble pour lui offrir des sorties, comme tous les Papy Mamies aiment le faire à leurs petits-enfants - visites au zoo, journées aux parcs d'attractions ... mais très vite François a du mal à marcher, jouer et profiter de tous ces bons moments.

Chaque jour, Papy assisté de Mamie, s'occupe des soins : soulager les pieds, soigner les cloques ... bien que François se tienne toujours comme un grand garçon, Papy Mamie ont toujours le coeur gros de voir la maladie et la douleur freiner les joies et les jeux de leur petit-fils, tout comme sa Maman.

Heureusement Sylvie a toujours parlé ouvertement de sa maladie, a montré comment soigner les plaies, couper les ongles, chose que l'on fait si facilement d'habitude, et que l'on appréhende de faire pour François, de peur de mal faire.

Etienne et Anaïs, ses deux jeunes cousin et cousine, aiment se retrouver en vacances aussi avec François chez Papy Mamie. Ils sont habitués à assister Papy pendant les soins et du haut de leur 6 et 4 ans, ont pour leur cousin la plus grande des estimes.

François on t'adore et espérons que, longtemps encore, tu viendras passer des vacances et des weekends chez Papy Mamie à Vic.

François, un petit-fils exceptionnel pour des Papy Mamie comblés.